
Procès-verbal AGA 2023 Synchro Saint-Laurent

Date de la
rencontre

Dimanche, 15 octobre 2023

Début 13h00 (AGA)
Fin 15h00

Étaient
présent(s) 

CA :
Ugo Tremblay – Présidence
Jean-François Lescadres - Trésorerie
Richard Dallaire - Secrétariat
Danielle Major - Administration

Présentes aux rencontres du CA :
Andréanne Cormier - Head Coach

Ariane Guénette – Représentante de l’arrondissement
VSL

Parents, autre que CA :
Sur place (8): voir addendum.

Absent(s) CA:
Isaac Zeitoune – Vice-présidence
Annie Dargis - Administration

AGA Ordre du jour (13h10)

1. Ouverture de l’assemblée

2. Nomination du président d’assemblée (JFL propose RD)

3. Nomination du secrétaire d’assemblée (UT propose RD)

4. Vérification des présences (cahier)

5. Adoption de l’ordre du jour (DM propose, Roxanne Dussault seconde)
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6. Adoption du procès-verbal de la dernière assemblée (DM propose,

JFL seconde)

7. Présentation du rapport annuel (UT)

a. Rappel de la mission du club + OBNL

b. Rapport annuel - lois et règlements

i. Nous faisons partis de NAQ et NAC

c. Profil de club: récréatif + compétitif au niveau provincial

d. Activités non sportives

i. Règlements internes (ex: révision, ajout code de

conduite)

ii. Site web, réseaux sociaux, Band

iii. Paiement électronique

iv. Google Workspace

v. Affiliation via H20Reg (ça s’améliore)

e. Activités sportives

i. Camp d’été (beaucoup de nouvelles)

ii. Événement de développement

iii. Spectacles de Noël

iv. Jeux du Québec (2 x)

v. Championnats provinciaux

f. Personnels du club (7 coachs / 6 administrateurs bénévoles)

i. Bénévoles aussi durant les événements

g. Autres postes

i. Officiels juges

ii. Sauvetage

8. Présentation des états financiers (JFL)

a. États des résultats

i. On avait prévu des pertes (-7k), le club étant bien nanti

ii. Conclusion: pertes de -13,2k,

1. le nombre d’inscriptions

2. Coûts de piscine

b. Flux de trésorier

i. 2 groupes de 4 ont été fusionnés, un coach de moins

9. Ratification des actes (aucuns en 2023)

10.Nomination du président d’élection (RD propose UT)
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11.Nomination du secrétaire d’élection (UT propose RD)

12.Élection des administrateurs

a. Postes à combler

i. Présidence

ii. Trésorerie

iii. Secrétariat

iv. Administration

b. Marie-Josée Chicoine, acceptée par acclamation

c. Charlotte Cui, acceptée par acclamation

d. Dichun Wang, acceptée par acclamation

e. Chantal Carrier, acceptée par acclamation

f. L’assignation des postes se fera à la prochaine réunion du CA

13.Questions diverses

a. Aucunes

14.Levée de l’assemblée (UT propose, RD seconde)

Fermeture de la rencontre : 14h20
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